



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Sperrung der Wirtschaftswegbrücke im Zuge des Hechelmannswegs über die B 295 bei Stuttgart - Weilimdorf ab dem 26. März 2018

20.03.2018

Ab kommenden Montag, 26. März 2018 muss die Wirtschaftswegbrücke im Zuge des Hechelmannswegs über die B 295 bei Stuttgart - Weilimdorf gesperrt werden, da die Vorarbeiten für den Ersatzneubau der Brücke beginnen. Die Umleitung erfolgt über die nahe gelegene neu errichtete Wirtschaftswegbrücke im Zuge des Stötzlenswegs und ist ausgeschildert.

Da auch in den Randbereichen der B 295 (ca. 50 m vor und 50 m nach der Wirtschaftswegbrücke) gearbeitet wird, ist eine Einengung der Fahrbahn in beide Fahrtrichtungen erforderlich. Es verbleibt jeweils eine Durchfahrtsbreite von 3,50m. Aus Sicherheitsgründen muss die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf 50 km/h reduziert werden.

Die Wirtschaftswegbrücke im Zuge des Hechelmannswegs ist die letzte der drei Holzbrücken über die B 295 im Zuge der Umfahrung Stuttgart - Weilimdorf, die durch eine neue Stahlbrücke ersetzt wird.

Für den Aushub der alten Brücke, der für Ende April 2018 geplant ist und den Einhub der neuen Brücke ist jeweils eine Vollsperrung der B 295 an einem Wochenende zwischen den Anschlussstellen Solitudestraße und Föhrichstraße erforderlich. Hierzu erfolgt im Vorfeld jeweils eine weitere Pressemitteilung.

Der Bund investiert in den Ersatzneubau der drei Holzbrücken insgesamt rund 2,8 Millionen Euro.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die Verkehrsteilnehmer, insbesondere die Fußgänger und Radfahrer um Verständnis für die unvermeidbare Beeinträchtigung während der Baumaßnahmen.

Allgemeine Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Verkehr](#)